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АННОТАЦИЯ 

 

Структура и объем дипломной работы: 73 с., 10 табл., 7 рис., 52 источника, 2 

прил. 

Ключевые слова: ЭКОНОМИЧЕСКОЕ РАЗВИТИЕ, НЕРАВНОМЕРНОСТЬ, 

АФРИКА, МЕЖДУНАРОДНОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО, УСТОЙЧИВОЕ 

РАЗВИТИЕ, ИНФРАСТРУКТУРА, РЕГИОНАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА 

Текст реферата 

Объект исследования – экономическое развитие стран Африканского 

континента.  

Предмет исследования – особенности проявления и подходы к 

регулированию проблемы неравномерности экономического развития стран 

Африканского континента. 

Цель дипломной работы – анализ и оценка неравномерностей 

экономического развития, а также разработка рекомендаций по их снижению 

для стран Африканского региона.  

Методы исследования. При раскрытии темы дипломной работы были 

использованы следующие методы: метод анализа и синтеза, методы 

логического и исторического, элементы структурно-функционального 

анализа, графический и статистические методы, метод количественного и 

качественного анализа. 

Полученные результаты и их новизна: рассмотрены теоретические основы 

неравномерности экономического развития стран; проведен анализ 

неравномерностей экономического развития стран Африканского континента; 

рассмотрены перспективы снижения неравномерности экономического 

развития стран Африканского региона. 

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Автор работы 

подтверждает, что приведённый̆ в ней расчетно-аналитический материал 

правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все 

заимствованные из литературных и других источников теоретические, 

методологические и методические положения и концепции сопровождаются 

ссылками. 

Область возможного практического применения: для разработки стратегий и 

мер, направленных на снижение уровня неравномерности экономического 

развития стран Африканского региона. Выводы и рекомендации могут быть 

полезны для органов государственной власти и международных организаций 

при формировании политик, направленных на уменьшение социально-

экономического неравенства стран.  
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(подпись студента)  



ANNOTATION 

 

Structure and scope of the diploma work: 73 p., 10 tabl., 7 fig., 52 ref., 2 app. 

Key words: ECONOMIC DEVELOPMENT, DISPARITY, AFRICA, SOCIO-

ECONOMIC FACTORS, INVESTMENT, INTERNATIONAL 

COOPERATION, SUSTAINABLE DEVELOPMENT, RESOURCES, 

INFRASTRUCTURE, REGIONAL POLICY 

Summary text 

The object of the research is the economic development of the countries of 

the African continent. 

The subject of the research is the features of manifestation and approaches to 

regulating the problem of uneven economic development of the countries of the 

African continent. 

The purpose of the thesis is to analyze and evaluate the unevenness of 

economic development, as well as to develop recommendations for their reduction 

for the countries of the African region. 

Research methods. When disclosing the topic of the thesis, the following 

methods were used: the method of analysis and synthesis, logical and historical 

methods, elements of structural and functional analysis, graphical and statistical 

methods, the method of quantitative and qualitative analysis. 

The results obtained and their novelty: the theoretical foundations of the unevenness 

of economic development of countries are considered; the analysis of the unevenness 

of economic development of the countries of the African continent is carried out; the 

prospects for reducing the unevenness of economic development of the countries of 

the African region are considered. 

Reliability of the materials and results of the thesis. The author of the work confirms 

that the calculation and analytical material presented in it correctly and objectively 

reflects the state of the process under study, and all theoretical, methodological and 

methodological provisions and concepts borrowed from literary and other sources 

are accompanied by references. 

Area of possible practical application: for the development of strategies and 

measures aimed at reducing the level of uneven economic development of countries 

in the African region. Conclusions and recommendations can be useful for 

government bodies and international organizations in forming policies aimed at 

reducing the socio-economic inequality of countries. 
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